**AVILA** 

Prensa: Diaria

Tirada: 3.518 Ejemplares Difusión: 3.063 Ejemplares

Sección: LOCAL Valor: 911,00 € Área (cm2): 449,0 Ocupación: 47,46 % Documento: 1/1 Autor: SALAH KOUSS GUTIÉRREZ/ÁVILA Núm. Lectores: 24000



Grupo de estudiantes chinas, a las puertas de la Escuela de educación y Turismo. / DAVID CASTRO

## **ÁVILA** ENSEÑARÁ ESPAÑOL A 50 CHINAS

Todas tienen entre 12 y 16 años • Complementan la formación teórica con excursiones y clases de flamenco o cocina por las tardes

SALAH KOUSS GUTIÉRREZ / ÁVILA

J n grupo de cincuenta estu-diantes del St. Paul's School de Hong Kong permanecerá durante la primera quincena de julio en Ávila para estudiar en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo un curso de 'Lengua y Cultura Española'.

Esta es la tercera vez que alumnas de este centro escolar femenino chino visitan Ávila, siempre en grupos y cada dos años, sumando ya un total de unas 120 estudiantes.

El grupo está formado enteramente por alumnas de secundaria de entre 12 y 16 años, todas con conocimientos previos de español, y divididas en cuatro grupos de entre 10 y 15 chicas según el nivel de castellano mostrado en la escuela de su país.

Las jóvenes alumnas vienen acompañadas por cinco profesores -alguno de ellos repite visita a nuestra ciudad-, a los que se suma la plantilla de profesores de la Universidad de Ávila de cursos internacionales, que están realizando «un gran trabajo, muy personalizado y con unos resultados muy buenos», según Sonsoles Sánchez-Reyes, directora de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo.

El curso suma un total de 40 horas teóricas en horario lectivo de mañana, que se complementan con excursiones guiadas a lugares limítrofes como Salamanca, Toledo, Segovia o Madrid, y con clases de flamenco y cocina, entre otras, realizadas por las tardes y los fines de semana. Es un curso que se encuentra ya muy consoli-

Las estudiantes son jóvenes chinas muy disciplinadas que logran aprender español en 2 años

dado por su éxito, lo que hace que sea «uno de los programas estrella de nuestro campus», destacó Sánchez-Reyes.

La representante de los profesores acompañantes es Sue Diskin, que repite experiencia y se muestra muy satisfecha, al igual que sus alumnas, que «están muy contentas, les gusta mucho Ávila y están aprendiendo mucho», por lo que espera poder repetir una tercera vez tras el éxito de sus dos visitas. Según explicó, lo que más llama la atención a sus alumnas, que aprenden español en una media de dos años «son los edificios, el aire, la cultura» que encuentran en Ávila, donde «todo es muy distinto a Hong Kong», apuntó.

De la plantilla de profesores internacionales abulenses, Cristina Martínes destaca que las alumnas «son muy disciplinadas y vienen con unas ganas tremendas, con un ritmo muy fuerte de aprendizaje», lo que hace que aprovechen al máximo las clases, que son de gramática, comunicación -donde aprenden a desenvolverse en situaciones reales en nuestro país- y de cultura, que es, quizá, lo que más llama su atención por las profundas diferencias existentes entre España y China. Además, «les encanta la gastronomía, en especial el jamón serrano que aprovechan para llevarse a su país», y decidieron aprender nuestra lengua por ser una de las más habladas en el mundo, y por considerarla «un idioma en auge que es muy positivo para su futuro curriculum».